

すみれだよい

12月



令和7年12月発行

早いもので今年も残りひと月となりました。日が沈むのも早くなり、寒さも増してきましたが、子どもたちはその寒さも吹き飛ばす勢いで元気いっぱいです。今月も体調に気を付けながら元気に過ごしていきたいと思います。



11月のすみれ組の様子

天気の良い日には園庭や散歩など戸外遊びを楽しんでいます。園庭では、運動会の後から、さくら組さんに刺激を受け、リレーがブームになっています。自分たちで「リレーしよ！」「先生、バトンちょうだい！」と言って始まるリレー。バトンを渡すと、自分たちでお友だちを誘い、人数も調節しながら帽子を裏返して2チームに分かれています。また、途中でバトンの渡しミスがあると教え合ったり、一回止めて再スタートしたり…自分たちで遊びを進めていく姿に成長を感じます。散歩では、長距離歩けるようになってきました。信号を見て渡ったり、白線の中を歩くようにしたり、交通ルールも確認しながら楽しんで歩いています。秋の自然もたくさん見つけ、みかんや柿、色付いた葉っぱを見つけたり、トンボが帽子に止まったり…とたくさんの秋を見つけて伝えてくれたすみれ組さんです。

室内では、初めての絵の具・混色にチャレンジしました。初めての道具の説明を聞く姿はとっても真剣！！興味津々で聞いた後は、芋ほりで収穫したさつま芋を観察してからどうやったら紫になるかな？とみんなで考えながら色づくりをしました。「まだ赤い～」「紫になった！！」「先生、お芋の色！」とそれぞれに素敵な色ができていました。まだまだ水分量の調節等難しい部分はありますが、自分たちで考えながら絵の具を使い、大きなお芋を描かれていましたよ。散歩で見つけた落ち葉を使ってフクロウの製作や、サンタ・リースの製作もしました。ボンドやコンテなど様々な素材や道具を使ったのですが、何度も試しながら使ったり、作っていくうちに自分のイメージを膨らませたり…子どもたちの考える姿や発想は素敵ですね♪

今月の保育のねらい

☆あそびや生活の中で自分の気持ちを言葉で伝える。

☆冬の自然に触れながら戸外で保育者や友だちと一緒に身体を動かして遊ぶ。

お知らせとお願い

- 今月のお弁当の日は6日(土)・19日(金)です。用意をお願いします。また、お弁当箱やフタ、袋等すべてに分かりやすく記名をお願いします。
- 今月の体操あそびは 9日(火)・23日(火)です。体操服を着て、8:30までの登園をお願いします。
- 寒さの中でも天気の良い日は積極的に戸外に出て遊びたいと思います。ジャンバー等の防寒具の着脱が自分でできるように、お家でも見守ってあげてください。
- 布団の用意や洗濯ありがとうございます。防水シーツを持ってきておられる方で不要と思われたら、お家の方の判断で持ってこられなくても大丈夫です。

